



JoCasta Zamarripa

STATE REPRESENTATIVE

March 31, 2020

FOR IMMEDIATE RELEASE

CONTACT: (608) 267-7669

Rep. Zamarripa Statement on Cesar Chavez Day

MILWAUKEE – State Representative JoCasta Zamarripa (D-Milwaukee) issued the following statement honoring Cesar Chavez Day:

“I’m proud to recognize the work of Cesar Chavez, a second-generation Mexican-American, a veteran, a civil rights activist, a union leader and a champion to workers across the country. He saw injustice and made it his life’s work to speak for the voiceless, to fight for the powerless.

“As we are all weathering this pandemic, we have so many to thank who are still out there working tirelessly to keep us going. This time has brought into sharp focus what Chavez knew all those decades ago—low-wage workers keep our economy moving, put food on our tables, and make life possible for most Americans. All workers deserve a living wage, access to health care, and with that, basic respect and dignity.

“Cesar Chavez devoted his life to the working man and woman. In honor of Chavez, I stand with workers who are demanding humane treatment and proper compensation. To the essential workers out today, I thank you. To everyone else, I ask you to join me—be kind to your grocery store worker, be patient with overwhelmed hospital staff, don’t cross the pick lines, and be grateful to our country’s workers.”



JoCasta Zamarripa

STATE REPRESENTATIVE

31 de marzo 2020

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
CONTACTO: (608) 267-7669

Rep. Zamarripa Declaración para Día de Cesar Chavez

MILWAUKEE – Representante estatal JoCasta Zamarripa (D-Milwaukee) publicó la siguiente declaración sobre el homenaje a Cesar Chavez.

“Estoy orgullosa de reconocer a Cesar Chavez por su servicio, un mexicano-americano de segunda generación, un veterano, una activista por los derechos humanos, un líder y un campeón para los obreros en este país. Él dedicaba el trabajo de su vida para representar a los que no tenían voz ni poder para enfrentarse a la injusticia.

“Mientras estamos superando esta pandemia, quiero reconocer y decirles gracias los trabajadores que están todavía incansablemente trabajando para seguir adelante. Este momento ha llamado la atención sobre unos temas que Chavez conocía en su tiempo- los trabajadores con salarios bajos mantienen la economía en movimiento, ponen comida en la mesa y hacen la vida posible para muchos americanos. Todos los trabajadores merecen un salario mínimo ajustado al costo de vida, merecen de tener acceso a la atención médica y además merecen el respeto y dignidad.

Cesar Chavez dedicó toda su vida para los trabajadores y trabajadoras. En honor a Chavez, estoy en pie con los obreros que exigen una compensación adecuada y el tratamiento justo. Hoy, quiero decir a los trabajadores esenciales, muchas gracias por todo. Para los demás, les pido que me acompañen— hay que ser amable con los demás incluyendo los trabajadores, tenga paciencia con el personal hospitalario y respetar las reglas del hospital y agradecer a los obreros de este país.